



立志 鍛錬 協調

立三中

令和3年10月27日号

立川市立立川第三中学校  
Tachikawa Daisan J.H. School

だより

## To Take a Step Forward(一歩ずつ、前へ)

校長 今本 由美子

10月12日(火)から、3年生の修学旅行を実施しました。コロナ禍に見舞われて以来、初めての宿泊行事でした。準備中も、実施中も、いつもとは違う緊張感の中でしたが、無事、大きな行事を終えることができ、ホッとしています。今回の修学旅行での経験を活かし、後に続く行事も、工夫をしながら、できる限り実施していければと思っています。

さて、今回の修学旅行、2泊3日の予定だったものを1泊2日に縮小して実施しました。見学地を京都市内と近郊に絞り再度計画しましたが、それでもかなりのハードスケジュールが予想されました。しかし、交通渋滞がほぼなかったこと、見学地の人出がまだ少なかったことに加え、タクシードライバー、シルバーガイドの皆さんのご協力により、それぞれの見学地を効率よく巡り、学習を深めることができました。



金閣寺をバックに記念撮影

先日、宿泊した旅館の方からお手紙をいただきました。そこには、「明るく、礼儀正しい生徒」と書かれていました。旅行業者やシルバーガイドの方などからも、3年生の仲の良さや、話を聞く姿勢、振る舞いなどについて、お褒めの言葉をいただきました。これは多くの生徒が、これまでご家庭や地域の中で育まれてきた、また学校生活を通して学び、身に付けてきた力を修学旅行という場でも十分に発揮し、行動できたということです。ぜひ、さらに自分たちの力を伸ばしていくとともに、三中の良き伝統のひとつとして、後輩たちにつないでいてもらいたいと思います。

修学旅行が終わり、ほっと息をつく間もなく、学校では合唱コンクールに向けた練習がスタートしています。昨年度に続き、感染症対策の中での実施となります。保護者や地域の皆さまに直接会場でお聴きいただくことはできませんが、今年度も限定配信等を行う予定です。皆さまのご理解とご協力をお願いいたします。



合唱コンクールに向けて練習中

まだまだ、先の見通しをもちにくい部分もありますが、その時々で判断をしながら、ひとつずつ着実に進めていこうと思っています。そのためには、一人一人の自覚とそれに伴った行動が必要です。せっかく動き出した流れを止めないよう、引き続き気を引き締めていきたいと思っています。